

Junge Sänger gesucht

Kreisjugendchor soll im Januar 2009 gegründet werden

ROTENBURG. Am Samstag, 17. Januar 2009, finden um 10.30 Uhr im Musiksaal der Kreismusikschule Rotenburg und um 15 Uhr in der Aula des Zevener St.-Viti-Gymnasiums Informationsveranstaltungen zur Gründung eines Kreisjugendchores statt.

Nach der Gründung des Kreisjugendblasorchesters im Jahr 2005 und der Gründung des Kreisspielleuteorchesters im Jahr 2006 will die Kontaktstelle Musik nun die Chormusik im Landkreis Rotenburg durch die Gründung eines Kreis-Ensembles fördern. Aufgerufen zur Teilnahme sind Jugendliche Mädchen ab 14 Jahre und Jungen ab 15 Jahre, aber auch ältere „Junggebliebene“, die sich im Singen versuchen möchten. Chorerfahrung und Notenkenntnisse sind gewünscht, aber nicht Voraussetzung. Interessierte sollten die Bereitschaft zur Teilnahme an den monatlich geplanten Übungseinheiten und Spaß am Singen mitbringen.



Martina von Ahsen, Alfred Hoffmann, Vorsitzender Kontaktstelle Musik, und Renate Ludewig, Fachbereichsleiterin Chormusik in der Kontaktstelle (v.l.) besprechen Details zur Gründung eines Kreisjugendchores.

Die Infoveranstaltungen dienen einem ersten Kennenlernen und werden zirka zwei Stunden dauern, geplant ist natürlich auch ein erstes gemeinsames Singen. Selbstverständlich sind ebenso Eltern und Chorleiter eingeladen, um sich über die Planungen der Kontaktstelle zu informieren.

Für die Leitung des Chores konnte der Vorstand der Kontaktstelle Musik Martina von

Ahsen gewinnen. Martina von Ahsen ist 1967 in Verden geboren und in Bremen aufgewachsen. Sie studierte zwei Semester Musikwissenschaft, Psychologie und Soziologie an der Freien Universität Berlin und wechselte dann an die Hochschule der Künste zum Studium der Schulmusik mit dem Hauptfach Gesang. Seit Anfang 2000 ist sie freischaffend als Chorleiterin und Musiklehrerin tätig. Sie unter-

richtet Kinder und Erwachsene in den Fächern Gesang, Klavier, Keyboard und Blockflöte. Neben dem Chor „Taktvoll“ in Waffensen, leitet sie den gemischten Chor „Klangfarben Fintel/Vahlde“, den Frauenchor „CHORoNa“ in Bremen, den gemischten Chor „Kontrapunkt(e)“ in Osterholz-Scharmbeck, den „Spontichor“ der Kirche in Gyhum und seit September 2008 den Chor „Bella Vista Vocal Club“ in Verden.

„Wir werden von Klassik bis Pop alles proben, sind also in unserem Repertoire völlig offen und schauen mal, was dem Chor am besten liegt und was allen am meisten Spaß bereitet“, sagt die agile Chorleiterin.

Interessierte sollten sich Samstag, den 31. Januar 2009 als ersten Übungstermin vormerken. Fragen zu den Infoveranstaltungen und zum Kreisjugendchor beantwortet Renate Ludewig, Fachbereichsleiterin Chormusik, Tel. 04269/1362 oder per E-Mail: r.ludewig@musik-row-brv.de.

Weitere Infos über die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde unter www.musik-row-brv.de.